
Pièces 6 Pièces

Superficie 185 m²

Référence 10078

Prix 655 000 €

Lorgues
Maison à vendre (83510)
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Exclusivite  -  bienvenue  dans  cette  belle  villa  provençale,  situé  juste  à  la  sortie  du

charmant  village  de  lorgues,  au  coeur  de  la  provence.  Cette  spacieuse  villa  offre

une surface habitable de 165m² sur un beau terrain arboré de 5300m² très privatif.

Une  belle  allé  vous  permet  d'accéder  et  d'apprécier  l'ambiance  agréable  de  la

propriété. En entrant, vous Découvrirez un éLégant hall d'entré avec toilettes invités

menant  à  un  salon  lumineux  et  de  belle  taille  avec  sa  cheminé  cozy,  une

buanderie/cellier  offrant  pour  plus  de  commodités,  un  espace  repas  avec  cuisine

donnant sur la terrasse ...

Sole  agent  -  welcome  to  this  beautiful  provençal  villa,  located  just  outside  the

charming  town  of  lorgues  in  the  heart  of  provence.  This  exquisite  villa  boasts  a

spacious  living  space  of  165m2,  set  amidst  a  sprawling  wooded  plot  spanning

5300m2,  ensuring  full  privacy  for  its  inhabitants.  As  you  approach  the  villa,  a

picturesque  long  driveway  guides  you  through  lush  greenery,  setting  the  tone  for

the peaceful ambiance that awaits. Stepping inside, you are greeted by an elegant

entrance  hall  with  a  guest  toilet,  leading  to  a  bright  and  airy  living  room adorned

with a cozy fireplace. Adjacent to ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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